

# Bupati Labusel Diduga Beri Penjelasan Hoax Dimuat Salah Satu Media, Ini Kata Kapolsek Kota Pinang

azhar harahap - LABUSEL.HUMAS.TV

Sep 3, 2022 - 15:30



Padahal, ia mengatakan pihak kepolisian telah memberikan penjelasan kepada mereka terkait pemberhentian para honorer ini.

"Kapolsek sudah ngasih jawaban sama

kalian, kalian tidak ada diberhentikan yang

*Ket.Foto: Bupati Labuhanbatu Selatan Mendorong Salah satu Aksi Yang Numpang Minum Dan Sholat(Kiri Atas), Kapolsek Kota Pinang, Kopol.Bambang G Hutabarat (Kanan Atas), Screenshot Pernyataan Bupati Labusel Dimuat Salah Satu Media(Bawah)*

LABUHANBATU SELATAN - Viralnya di media sosial Bupati Labuhanbatu Selatan, H.Edimin mengusir para honorer secara arogan di gerbang pintu masuk Rumah Dinas Bupati Labuhanbatu Selatan, Kamis(1/9/2022).

Hal ini, Bupati Labuhanbatu Selatan menyampaikan ke salah satu media online, Jum'at (2/9/2022) untuk memberikan penjelasan kronologis kejadian tersebut yang viral di media sosial.

Bupati Labuhanbatu Selatan menyampaikan "Mereka kan demo di kantor bupati,

sementara waktu mereka demo itu, pagi ibu gubernur datang ada acara PKK, habis itu kita ke kecamatan, melakukan penyerahan bansos, habis itu kita pelantikan jam empat sore di kantor bupati," kata Edimin kepada salah satu media, Jumat (2/9/2022).

Ia mengatakan, usai pelantikan tiba-tiba sejumlah wartawan mengkonfirmasi kepada dirinya terkait aksi demo tersebut. "Waktu pelantikan kita di konfirmasi wartawan terkait aksi mereka, kita tidak ada melakukan pemberhentian (honorer) mereka," sebutnya.

Bupati Labuhanbatu Selatan menyampaikan kepada salah satu Media tersebut bahwa Kapolsek telah menyampaikan penjelasan kepada honorer yang melakukan aksi damai, "Padahal, ia mengatakan pihak kepolisian telah memberikan penjelasan kepada mereka terkait pemberhentian para [honorer](#) ini".

Beliau juga menyampaikan bahwa "Kapolsek sudah kasih jawaban sama kalian, kalian tidak ada diberhentikan yang mana kalian diberhentikan, mana suratnya kan tidak ada, cuma kontrak kalian tidak diperpanjang," katanya.

Dalam hal adanya pernyataan Kapolsek Kota Pinang yang memberikan Penjelasan dan kasih jawaban kepada honorer yang melakukan aksi damai yang disampaikan Bupati Labuhanbatu Selatan dimuat salah satu media. Hal tersebut Dibantah oleh Kapolsek Kota Pinang, Kopol.Bambang Gunanti Hutabarat disaat awak media mengkonfirmasi melalui Via Telpn WhatsApp pribadinya, Sabtu(3/9/2022).

Kapolsek Kota Pinang menyampaikan, "Kapan saya ngomong gitu, mana ada saya ngomong seperti itu, mana ada kapasitas saya seperti itu, kan sudah saya bilang kalo kalian tugas saya kan cuman untuk mengamankan kalian.

Lanjutnya, "Mas, Dalam aksi itu kapasitas saya apa sih dan sama anggota saya juga saya balik pertanyakan saja sama mas, Istilahnya kita sudah melaksanakan pengamanan, Masalah pengamanan aksi damai kita jaga mereka, Ya sudah gitu aja jangan ditambah-tambahlah.

"Konfirmasi ke Pak Bupati Saja jangan kepada saya, tugas saya dan anggota saya untuk mengamankan kalian agar kalian aman dalam menyampaikan aspirasi kalian, mana ada yang lain-lain", tegasnya.

Disaat awak media untuk menyampaikan hal pemberitaan di media tersebut Kapolsek juga menyampaikan, "Ya sudah mas, konfirmasi ke Pak Bupati saja yang pasti jawaban saya seperti itu, apa kapasitas saya untuk menyampaikan-menampaikan seperti itu, jangan digoreng-goreng lah mas, kita ini kan melaksanakan pengamanan sudah capek-capek sama anggota di gitu-gituin.

Disaat awak mengkonfirmasi lagi, Kapolsek langsung menutup Via telponnya.(MAH)